

Rouler pour des bonnes causes

Eglise
en
Route

du 12 au 15 août 2021

Pédaler entre jeunes d'ici et d'ailleurs, à travers l'arrondissement du Jura, pour soutenir des bonnes causes

Une aventure d'équipe

4 jours de vélo, 3 nuits sous tente dans des lieux insolites

Une aventure pour repousser ses limites, se rencontrer, partager, et s'amuser ensemble

Un engagement solidaire

Une occasion de découvrir et faire connaître les oeuvres d'entraide soutenues par l'Eglise

Un bel effort pour soutenir des projets d'aide au développement dans les pays du Sud

Intéressé.e ?

Renseignements et inscription auprès de Céline Ryf 076 436 60 65

Une aventure proposée par les services Terre Nouvelle, migration et jeunesse connexion3d de l'arrondissement, du Jura en collaboration avec les paroisses réformées du Par8